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Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte, as dezenove horas, na sede 

da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, 

Valdinei Luca da Silva e ausente Livercino Domingues. Foram realizados uma oração 

pelos presentes e um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no município. Na 

sequência, passou a palavra para o Vereador Renato que agradeceu a presença de 

todos e juntamente com o Vereador Ademar fez indicação ao setor competente, para 

que seja providenciado um ponto de energia elétrica, na Praça Júlio Pedro Ferreira, para 

os Feirantes da Feira do Sol, e também que seja feito um Banheiro no mesmo lugar, para 

melhor atender as necessidades dos produtores, a qual foi aprovada por unanimidade, 

e solicitou também o envio de oficio ao prefeito solicitando que seja revogado o Decreto 

Municipal que suspendeu a concessão de Licença Prêmio aos servidores públicos 

municipais. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença 

de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que 

agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. 

Após passou a palavra para o Vereador Ricardo que agradeceu a presença de todos e 

fez as seguintes indicações: ao setor competente, para que seja arrumada a estrada do 

Sr. Pedro Dal Santos, sentido a Fazenda Suíça, com urgência, antes do plantio do trigo 

e ao setor competente, para que sejam patroladas as estradas dos Srs. Adelson Messias 

de Lima e do Sr. Gino Azoline, na Grota Funda, situado na estrada do Patrimônio do Vaz, 

pois os mesmos estarão iniciando a colheita de soja esta semana, as quais foram 

aprovadas por unanimidade. O Sr. Presidente solicitou o envio de oficio ao Hemocentro 

de Cornélio Procópio solicitando para que analisem a possibilidade de agendarem uma 

coleta de sangue na cidade de Congonhinhas. Após passou a palavra para o Vereador 

Jose Fidelis, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a 

palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e não fez 

indicações.  Após, passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a 



presença de todos e não fez indicações.  E não tendo mais nada a tratar, o Senhor 

Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada 

pelo Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores. 


